

seccional de árbitros independientes.

Liga Nicoleña de Fútbol.

San Nicolás de los Arroyos, 24 de abril de 2024.

Estimado Sr presidente:

Debido a los reiterados hechos de violencia vivenciados en diversas jornadas de división inferiores, primera y fútbol femenino, los cuales han generado un gran impacto negativo en los grupos arbitrales, y entiendo que es una problemática que debe ser erradicada con total inmediatez.

se solicita con total urgencia una reunión con los directivos de la liga nicoleña, presidentes de los clubes, tribunal de disciplina y entidad encargada de la seguridad, con el fin de poder culminar con dichos acontecimientos

Esperando que nuestra petición sea atendida lo antes posible, le enviamos un cordial saludo.

Comisión directiva árbitros independientes.